

明倫館だより

第69号

平成30年4月30日発行
発行人 戸梶 學
公益財団法人 南豫獎学会
南豫明倫館
<http://www.meirinkan.or.jp>
E-mail meirin@meirinkan.or.jp
〒184-8586 小金井市中町 4-18-26
TEL 042-383-9835(代)



▲平成30年2月18日 卒寮生壮行会の前に撮影



卒寮生の言葉

30年3月「活躍を」10人が卒寮



旅立ちは出会いの始まり



目標に向かって全力疾走して下さい！

家 拓郎（日本大学・経済学部・鬼北町）
ユーピーアール（株）

将来的には地元は房ヶ原に何かの形で愛媛県立宇和島に恩を返せるような立派な人になれるよう、また、卒業生として庄賀生や南香田

倫館に泥を塗ることのない人生を送ります。学生の間は個人で楽しいこともできるが、集

団生活は今しかなく、必ずどこかで役に立つもので。なので自分からは最後まで寮に続けることが一番大切なことだと思います。

山 尊（日本大学・経済学部・八幡浜市）
二年間留学をして、その勉強熱心で、

明倫館という多様性のある環境で培った経験を活かし、時代の変化、環境の変化にも柔軟に対応します。

「向き不向きより前向き」です。興味を持つ

たことには臆することなくとこんチャレンジしてみてください。

田 瑛(ヒューリマン国際大学機構・宇和島市)
米国留学

田 圭太郎（早稲田大学・基幹理工学部・西予市）
伊予銀行

私は、故郷に帰つて就職します。四年間の大学生活、寮生活で学んだことを活かし、立派

な社会人になります。また卒業後も明倫館に貢献し続けたいと思います。

とは、とても貴重な経験です。時間を無駄にすることなく学生生活を楽しんでください。

また酒でも飲みましょう！

平成30年度 前期自治会

委員長 栗山 一輝
副委員長 黒田 悠介
会計 山中 隆
企画 近藤慎太郎
サロン 朝井 和哉
風紀 村上裕一郎
広報 中川 智也

平成29年度
後期自治会
委員長 新口 雄大
副委員長 加世田将義
企画 新口 雄大
会計 栗山 一輝
サロン 中川 智也
風紀 村上裕一郎
情報 山中 隆



南豫明倫館Aが3位に

Bチームは健闘及ばず10位外に

小金井・第14回野川駅伝大会



▲3位になった明倫館Aチーム。左から千種、栗山、上田、清家、加洲、赤松



▲明倫館Bチーム。左から和泉、三浦、山中、黒田、池田

小金井市の第14回野川駅伝大会が平成30年1月21日あり、南豫明倫館は一般の部（高校生以上）に今年初めて2チームが参加。Aチームは健闘して1時間7分30秒で見事3位になつたが、Bチームは、残念ながら10位内に入れなかつた。一般の部は6区間全18km（1区間3km）で競われ、3チームが出場。昨年、南豫明倫館は1位にわずか3秒差まで迫り「今年こそは優勝を」（4年寮生）と期待されたが、悲願達成は来年以降に持ち越された。

Aチームは千種健大（早稲田大）、栗山一輝（東京大）、赤松智彦（国士館大）、上田俊希（東京学芸大）、清家悠（武藏野大）、加洲陽太（青山学院大）の6人編成、Bチームは清家拓郎（日本大）、和泉圭佑（明治大）、三浦大（東京農工大）、山中隆（早稲田大）、黒田悠介（明治大）、池田真（専修大）が顔をそろえた。

明倫館勢の区間総合順位では、栗山が9分27秒で二年連続の1位を飾り、昨年より12秒記録を短縮した。ほかに上田が9分56秒で4位だった。

明倫館勢の区間総合順位では、栗山が9分27秒で二年連続の1位を飾り、昨年より12秒記録を短縮した。ほかに上田が9分56秒で4位だった。

今年は十八名という例年にはないほど多くの新入寮生を迎えることができ、喜ばしい限りです。フレッシュな一年生の姿で寮内は活気に満ちており、我々上級生も頑張らなければと決意を新たにしております。

さて、このように新たな世代を迎えるにあたって、寮長として「伝統」とは何かということを熟考いたしました。この南豫明倫館は歴史あるすばらしき寮であり、数々の「伝統」が

たつて、寮長として「伝統」とは何かということを熟考いたしました。この南豫明倫館は歴史あるすばらしき寮であり、数々の「伝統」が

受け継がれ続けています。しかしここで、今までやっていたことをただ踏襲するだけでは正しく「伝統を継承した」とは言えないということに留意せねばならないと考えております。

すなわち、今の時代に沿った形で、今までやってきたことを変化させながら、そして進化させながら続けていく、これが「伝統の継承」です。

では何をどのように変化させ、より良い寮生活を作っていくのか。それを寮生全員で見つけていきたい。

この寮で生活していく上で、キーワードの一つに「多様性」があります。同郷の出身という共通項はあるものの、寮生は違う大学に通い、違う学問を学び、違う活動に精を出しています。環境が違えば、自ずと出てくる意見も変わってくるでしょう。その違いを大切にしていきたいと考えております。これは何もシリアルな場面に限った話ではありません。

普段の何気ない会話でも、他の寮生からの意外なレスポンスを受けて自らの考えを広げた集団として、自分たちの伝統づくりに励んでいきたいと考えております。

最後になりますが、寮生一同を代表いたしまして、常日頃よりこの南豫明倫館を見守っていてくださっている皆さまに心より感謝申し上げます。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

▼南豫明倫館は、言うまでもないことですが寮生が主役。最近はやりの「なんとかファースト」という言葉は使いたくありませんが、南豫獎学会としては寮生の満足度を高めるために、日々努力をしています。

▼寮生にとって一番関心を持つのが食事でしょう。明倫館は日曜、祝日を除き朝夕二回、食事を提供していますが、おいしいと評判です。長く東京のフランス料理店やホテルで勤務した細川雅弘さんが、奥様の郁子さんと一緒に作っていたいただいています。

▼東京で一人暮らしをして苦労する事は食事です。来年の新入寮生が、南豫明倫館でおいしい料理を食べるのも、東京で生活する選択肢の一つでしょう。

多様性ある伝統づくりを

自治会委員長 栗山 一輝

平成30年度在寮生 大学・出身高校一覧

在籍大学	平成30年度在寮生 大学・出身高校一覧																		合計
	1 東京大	2 東京海洋大	3 東京学芸大	4 東京農工大	5 橋大	6 青山学院大	7 橋大	8 国立大	9 国士館大	10 駒澤大	11 芝浦工業大	12 成城大	13 明治大	14 法政大	15 武蔵大	16 武藏野大	17 明治大	18 早稲田大	
出身高校	八幡浜																		
八幡浜															3	1	1	1	6
宇和																	1		1
宇和島東	1	1	3	1				1			1	1	1	4				14	
宇和島南																			1
松山東	1			1	1	1			1										5
伊予										1									1
愛光	1						1												2
済美							1				1								3
済美平成								1							1				2
新田青雲						1													1
合計	3	1	4	1	2	1	2	1	1	1	1	1	1	4	3	1	1	1	36

(学生数には大学院生・卒業生を含む)

編
集
後
記

▼南豫明倫館は、言うまでもないことですが寮生が主役。最近はやりの「なんとかファースト」という言葉は使いたくありませんが、南豫獎学会としては寮生の満足度を高めるために、日々努力をしています。

▼寮生にとって一番関心を持つのが食事でしょう。明倫館は日曜、祝日を除き朝夕二回、食事を提供していますが、おいしいと評判です。長く東京のフランス料理店やホテルで勤務した細川雅弘さんが、奥様の郁子さんと一緒に作っていたいただいています。

▼東京で一人暮らしをして苦労する事は食事です。来年の新入寮生が、南豫明倫館でおいしい料理を食べるのも、東京で生活する選択肢の一つでしょう。